

みなさん、こんにちは。夕方、お腹をグーグー鳴らしながら書いている「博物館だより」・・・寒い、寒い・・・こんな日はお鍋が食べたくなりますね！

● ガールスカウトがやってきました！

神戸や高砂で活動するガールスカウトのみなさんが、開催中の『長谷川三郎展』に来てくれました。

24日（土）は急に冷え込んだ寒い日でしたが、まずは、館の外でガールスカウトのリーダーが開会式を行い、

「・・・地域と国と世界への責任を果たし人に役立つことをこころがけ・・・」という約束の暗唱と約束の歌を歌いました。参加者の中心は小学生でしたが、抱き上げてもらわないと平置きで展示している作品が見られない程小さな子や大人の方もいらっしゃいました。

今回のイベントでは、学芸員の河野さんから絵の見方や長谷川三郎の画業などについて説明があり、展示室の作品を順に見て回りました。その後、それぞれが自分の気に入った作品を模写しました。模写は30分ほどで終わりましたが、作品に描かれた形をきちんと捉えながら、各自の味が出た模写が出来上がりました。



長谷川三郎関連の資料を前に

抽象画家といわれる長谷川三郎ですが、描かれているものが判りやすい具象に近い作品も多く、こども達の抽象画の入門としてはちょうど良かったかもしれませんね。



模写作品

先日は、明石では珍しく、うっすら雪が積もりましたね。まもなく立春とはいえ、冬の気配がすっかり深まって、まだまだ厚手のコートが手放せません。